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この間、区は科学館に替わる科学教

育の拠点づくりの方針を示していま

すが、現施設の優れた機能や魅力を継

承出来ないことが懸念されています。

区の調査研究報告のなかでは、現施設

の複数の諸室（下記）を削減する可能

性も示されています。 

・プラネタリウム室 ・天体観測室 

・講堂 ・実験準備室（２部屋）等 

杉
並
区
議
会
第
四
回
定
例
会
（
十
二
月
八
日
閉
会
）

に
杉
並
区
立
科
学
館
廃
止
条
例
が
提
案
さ
れ
、
賛
成
多

数
で
可
決
成
立
し
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
杉
並
区
議
団

は
科
学
館
存
続
を
求
め
る
立
場
か
ら
反
対
し
ま
し
た
。

党
区
議
団
は
、
現
在
の
施
設
の
老
朽
化
や
バ
リ
ア
フ

リ
ー
等
の
課
題
が
あ
る
こ
と
は
認
識
す
る
と
共
に
、
新

た
な
科
学
教
育
の
拠
点
づ
く
り
を
否
定
す
る
も
の
で
は

あ
り
ま
せ
ん
。 

杉
並
区
立
科
学
館
は
、
プ
ラ
ネ
タ
リ
ウ
ム
や
科
学
に

関
す
る
貴
重
な
展
示
等
を
備
え
、
区
民
や
児
童
生
徒
の

た
め
の
科
学
学
習
支
援
活
動
を
続
け
て
き
ま
し
た
。 

ま
た
、
長
年
区
民
に
親
し
ま
れ
て
き
た
だ
け
で
な
く
、

「
科
学
館
が
行
な
っ
て
き
た
活
動
は
天
文
関
係
者
の
み

な
ら
ず
広
く
科
学
普
及
に
携
わ
る
人
々
の
注
目
を
集
め

る
も
の
と
な
っ
て
い
る
」（
天
文
教
育
普
及
研
究
会
）
な

ど
、
全
国
の
科
学
者
団
体
か
ら
も
高
い
評
価
を
受
け
て

お
り
、
数
多
く
の
研
究
者
や
技
術
者
を
育
ん
で
き
た
施

設
で
す
。 

科
学
館
の
廃
止
計
画
が

出
さ
れ
て
か
ら
、
多
く
の

区
民
と
科
学
者
団
体
か
ら

存
続
を
求
め
る
声
が
上
が

っ
て
い
ま
す
。 

三
十
九
の
自
然
科
学
系

学
協
会
が
組
織
す
る
自
然

史
学
会
連
合
会
は
、
区
に

提
出
し
た
科
学
館
存
続
を

求
め
る
要
望
書
の
中
で
、

「
科
学
館
の
廃
止

に
つ
い
て
、
大
変

驚

ろ

く

と

と

も

に
、
こ
れ
は
杉
並

区
の
み
な
ら
ず
我

が
国
の
将
来
に
と

っ
て
多
大
な
損
失

と
な
る
の
で
は
と

憂
慮
し
て
お
り
ま

す
」
と
し
て
、
科

学
館
の
存
続
を
訴

え
て
い
ま
す
。 

区
立
科
学
館
の
特
徴
的
な
建
物 

 

科学館の歴史 
区は１９６９年（昭和４４年）に、全国に

先駆け区立の科学教育センターを開設し、児

童生徒の理科学習を支援してきました。 

 ２００２年（平成１４年）には科学館と改

称し、区民の科学に関する興味・関心にも応

える生涯学習施設としての役割を兼ね備え

るようになりました。 

し
か
し
、
新
た
な
拠
点
づ
く

り
の
具
体
的
な
機
能
な
ど
は

示
さ
れ
ず
、
現
施
設
の
機
能
が

継
承
さ
れ
る
の
か
も
不
透
明

な
状
況
で
、
施
設
の
廃
止
の
み

を
先
行
さ
せ
る
計
画
は
重
大

な
問
題
で
す
。 

現
施
設
の
改
築
・
改
修
を
検

討
し
、
歴
史
的
な
価
値
を
持
つ

科
学
館
を
存
続
さ
せ
る
べ
き

で
す
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金子区議の結婚を祝う会を開催 
 

党区議団の金子けんたろう区議の「結婚を祝う

会」が行なわれました。党区議団も総出でスタッフ

を務めました。 
会場は、この間、金子区議が取り組み続けている

都市農業の農園内（ビニールハウス内）で、設営や

料理、出し物などは全て手作りという大変ユニーク

な会となりました。 
新郎新婦の家族の愛情や、参加者の手作りによる

様々な出し物など、笑いと涙の溢れる感動的な催し

となりました。 
金子区議、いつまでもお幸せに～！ 

現
在
、
国
は
国
有
地
を
介
護
施
設
事
業
者
に
優
遇
し
て
貸
し
出
す
新
た
な
方
針

を
示
し
て
い
ま
す
。
こ
の
新
た
な
方
針
に
よ
り
、
都
市
部
の
賃
料
（
貸
与
料
）
は

五
割
減
と
な
る
見
通
し
で
す
。
新
方
針
に
基
づ
き
、
特
養
ホ
ー
ム
を
始
め
と
す
る

介
護
施
設
を
増
設
し
、
介
護
基
盤
を
充
実
さ
せ
る
こ
と
が
求
め
ら
れ
ま
す
。

 １２月５日「国民連合政府ってナンだ？」と題

するつどいが行なわれ、１４０人が参加しまし

た。この企画は日本共産党を応援する青年たちが

主催し、党内外の多くの方が参加し、日本共産党

の提案について率直に意見交換をしました。 
 ゲストの田村智子参議院議員は会場からの「野

党の足並みは揃うのか？」「共産党は選挙協力を

どこまでするのか？」「公明党にも働きかけを！」

などの様々な質問に対し、一つ一つ党の考えを伝

えました。また、国民の世論の後押しが野党の共

同を実現する最大の決め手となることが話され

ました。 

しんぶん赤旗 11 月 26 日付に詳細

一
方
、
依
然
と
し
て
不
足
す
る
保
育
施
設

に
つ
い
て
は
、
国
有
地
の
賃
料
が
高
く
、
整

備
が
進
ま
な
い
現
状
が
あ
り
ま
す
。 

十
一
月
二
十
五
日
、
保
育
所
な
ど
も
含
め

た
福
祉
施
設
増
設
の
た
め
、
国
有
地
貸
与
料

を
大
幅
に
引
き
下
げ
る
よ
う
財
務
省
な
ど

に
要
請
し
ま
し
た
。
日
本
共
産
党
の
宮
本
徹

衆
院
議
員
と
田
村
智
子
参
院
議
員
、
東
京
都

議
団
、
品
川
・
杉
並
の
区
議
団
が
参
加
し
ま

し
た
。 

要
請
に
対
し
、
厚
生
労
働
省
の
雇
用
均

等
・
児
童
家
庭
局
の
担
当
者
は
「
待
機
児
ゼ

ロ
に
向
け
て
、
関
係
省
庁
や
公
共
団
体
と
調

整
を
進
め
て
い
る
」
と
回
答
し
ま
し
た
。 

 

高円寺南５丁目にある廃止決

定された国家公務員宿舎（防衛

省宿舎）の跡地活用について、

近隣住民による要請行動が行な

われました。 

この要請に伴い、近隣住民か

ら集めた２００枚のアンケート

結果が区に渡され、区民のため

に積極的に活用するよう要望が

伝えられました。 

対応した杉並区政策経営部長

は「ぜひアンケート結果を参考

にさせて頂きたい」と回答しま

した。 

アンケート結果の詳細 

問１、跡地を区が活用すること 

１賛成   １９５件 

２反対     ０件 

３わからない  ５件 

問２、具体的な利用策（上位３つ） 

１特養ホーム等 １４４件72％ 

２認可保育所   ８７件43％ 

３防災公園    ７４件37％ 

私
は
設
営
と
餅
つ
き
を
担
当 


